

【6月14日(水) 新聞に本校の記事が掲載されました】

6月12日(月)に行われた交通安全講話には、石黒春日井市長及び愛知県警交通機動隊自転車対策小隊 B-Force のみなさんに講話等をさせていただきました。ありがとうございました。

6月14日(水) 中日新聞に掲載された記事を紹介します。

自転車ヘルメット着用を
春日井南高 生徒に呼びかけ市長も

自転車乗車中の事故を無くそうと、春日井市如意申町三の春日井南高校で十二日、通学などで自転車に乗る機会が多い生徒たちへヘルメット着用を呼びかける啓発活動があった。県警の警察官が、代表の生徒への実技指導を交えて

安全な乗り方を教えた。石黒直樹市長も参加し「カッコ悪い、髪が乱れると思うかもしれないが、それ以上に命が大事だと気付いてほしい。被害者にも加害者にもならないために、交通ルール、マナーを守り、ヘルメットを着用しましょう」と訴えた。

春日井署管内での自転車乗車中の事故による死傷者と訴えた。

自転車の安全な乗り方を学ぶ生徒たち。春日井市如意申町3の春日井南高で

中日新聞 2023年6月14日(水) 近郊版

は、昨年は三百七人で、名古屋市を除いて県内で二番目に多かった。二〇二一年度に市が市内の高校で行ったアンケートでは、自転車に乗る際のヘルメット着用率は1%だった。自転車利用者のヘルメット着用は今年四月から、すべての人を対象に努力義務となった。(磯嶋康平)